

Jean-Marc Ayrault est venu ce lundi 4 juin, dans le cadre des élections législatives, pour soutenir Hervé Féron.

Arrivé vers 16h30 pour soutenir son ami, Jean-Marc Ayrault qui avait été alerté il y a dix jours sur la gravité des dégâts dus aux inondations, a déclaré qu'il ne pouvait pas ne pas s'arrêter sur les lieux sinistrés. Au clos de Médreville, il a rencontré les habitants, les commerçants et le Président du Conseil du Syndic qui lui ont réservé un accueil chaleureux et reconnaissant. Impressionné par les initiatives de solidarité engagées par les citoyens, il a tenu, de son côté, à apporter la solidarité nationale. La commission interministérielle a donc donné un avis favorable à l'état de catastrophe naturelle. Cela devrait permettre d'accélérer la mise en place de solutions aux problèmes de chaufferie, d'ascenseur, de véhicules détruits . « Je suis venu pour être utile, bon courage à tous ! »

Puis, Hervé Féron a tenu à montrer l'exemple de l'épicerie solidaire de Vandoeuve à Jean-marc Ayrault. Cette expérience de solidarité a donné l'occasion à Jean-Marc Ayrault de demander à tous de voter pour la majorité présidentielle. « Vous vous battez pour la dignité, c'est notre combat à tous. Il nous faut une majorité claire, nette, solide qui nous donnera les moyens politiques de redonner confiance et d'appliquer une politique de justice et de progrès pour tous. Hervé Féron est un député qui a démontré son engagement pour ces valeurs, je vous encourage à voter et à faire voter pour lui. »